

**ARRESTATIONS EN PRÉFECTURE :  
ÇA SE PASSE À RENNES**

Ce n'est pas la première fois que des gens sont interpellés par la police dans l'enceinte de la préfecture, mais jusque là, ces interpellations étaient plutôt rares... Or, depuis plusieurs semaines, la préfecture de Rennes multiplie les interpellations de personnes étrangères venant effectuer leurs démarches au Service étrangers. Il y a quelques jours, il y a même eu plusieurs arrestations dans la même journée.

**CES ARRESTATIONS SONT DELOYALES :**

Le passage devant les services préfectoraux est une étape obligatoire dans le parcours des étranger-e-s qui veulent se procurer un titre de séjour. Devant la nécessité de ces démarches, il est alors hypocrite, sournois et donc déloyal de la part de la préfecture d'arrêter les étranger-e-s quand ils-elles se présentent aux guichets.

+

**CES ARRESTATIONS SONT XENOPHOBES :**

Vous connaissez beaucoup de personnes françaises qui ont été arrêtées au moment de leurs démarches en préfecture ? La pratique xénophobe est telle que la préfecture fait intervenir la police qui vient arrêter les gens aux guichets, et ce, aux yeux et aux sus de tous, pour ensuite les emmener en centre de rétention.

=

**CES ARRESTATIONS SONT DEGUEULASSES**

**CA SUFFIT !**

Nous exigeons :

**L'arrêt immédiat  
des interpellations  
en préfecture**

**La régularisation  
de toutes les  
personnes sans-papiers**